



Aidons Mamadou Diallo Pour Sa Lourde Opération

Mamadou DIALLO a eu un grave accident de moto en Guinée-Conakry.

Ceci lui a conduit à une paralysie des deux mains (plexus brachial). Cette paralysie nécessite une intervention chirurgicale lourde qui devra durer 10 heures de temps en Tunisie.

Il doit être transféré en Tunisie le plus rapide possible pour une opération chirurgicale (greffe nerveuse).

La somme demandée pour l'opération étant très élevée.

Aujourd'hui, il demande et sollicite aux bonnes volontés de le venir en aide au maximum qu'ils peuvent.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/xQlqAZhl>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Ibrahima Diallo